

AGENDA

Siempre con prudencia, me permito informar de los Congresos y Jornadas de los próximos meses, invitando como siempre a los organizadores de los mismos que estén interesados en que sean aquí mencionados, a que contacten conmigo para que no olvide ninguno, ya que la oferta existente es amplia.

En el mes de marzo –los días 16 y 17– tendrá lugar en la Universidad de Sevilla el Congreso “Discriminación y nuevas realidades económicas, tecnológicas y sociales”. Lo organizan el Proyecto de Investigación US-1264479 y el Grupo de Investigación SEJ-322. Lo dirige el Prof. Dr. Morales Ortega (Universidad de Málaga) y el plazo de presentación de comunicaciones finaliza el próximo 28 de febrero de 2022. Quien desee más información puede dirigirse a la Prof^a. Dra. María José Asquerino Lamparero, como encargada de la Secretaría del Congreso (masquerino@us.es).

Por otro lado, ya hay tema y fecha fijados para el XXXII Congreso Nacional de la AEDTSS, que, bajo el título “Digitalización, recuperación y reformas laborales” tendrá lugar en la Universidad de Alicante los días 26 y 27 de mayo de 2022. La fecha más relevante en cuanto al proceso de presentación de comunicaciones es el próximo 18 de enero de 2022, día en que concluye el plazo para el envío de propuestas.

También procedente de la AEDTSS, se encuentra abierto hasta el día 8 de febrero de 2022 la presentación de trabajos que quieran optar al Premio “8 de marzo. Igualdad de las mujeres”. Deberán versar sobre “La Directiva (UE) 2019/1158, relativa a la conciliación de la vida familiar y la vida profesional de los progenitores y los cuidadores”.

Y concluyo expresando la más sincera felicitación de todo el Equipo de *TPDM* a la Prof^a. Dra. María Emilia Casas Baamonde por el Doctorado Honoris Causa que le ha sido otorgado por la Universidad de Santiago de Compostela el pasado 3 de diciembre.

Miguel Ángel Martínez-Gijón Machuca
Secretario Ejecutivo *TPDM*
mamgijon@us.es